

UCAPAN TERIMAKASIH

Kami ingin mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah memberikan kontribusi dan dukungan dalam penyelesaian buku skripsi ini. Tanpa bantuan mereka, buku ini tidak akan terwujud.

Terima kasih kepada dosen pembimbing kami, DHONI PUTRA SETIAWAN, S.T., M.T., Ph.D. dan PRANANTO BAYU HERLAMBANG, S.Kom, atas bimbingan, saran, dan pengarahannya yang berharga. Anda telah memberikan wawasan yang mendalam dan membantu kami mengembangkan pemahaman dalam bidang Transmisi Telekomunikasi.

Kami juga ingin mengucapkan terima kasih kepada keluarga dan teman-teman kami yang telah memberikan dukungan moril dan motivasi sepanjang perjalanan ini. Kata-kata semangat dan kepercayaan dari mereka telah menjadi sumber inspirasi bagi kami untuk terus melangkah maju.

Terima kasih kepada semua responden dan partisipan penelitian kami, khususnya kepada staff Lab Telecom Infra Project yang telah meluangkan waktu dan memberikan data yang sangat berharga bagi penelitian kami. Kontribusi mereka menjadi landasan penting dalam analisis dan kesimpulan yang kami sajikan dalam buku ini.

Selain itu, terima kasih kepada perpustakaan dan lembaga riset yang telah menyediakan sumber daya yang kami butuhkan dalam penyusunan buku skripsi ini. Ketersediaan literatur dan akses ke informasi telah memperkaya konten penelitian kami.

Tak lupa, kami juga ingin mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu per satu, tetapi telah memberikan dukungan dalam bentuk apapun selama perjalanan kami menyelesaikan buku skripsi ini.

Akhir kata, harapan kami adalah buku skripsi ini dapat memberikan sumbangan yang berarti di bidang Transmisi Telekomunikasi dan menjadi referensi yang bermanfaat bagi para pembaca yang tertarik dengan topik yang sama. Kami menyadari bahwa buku ini belum sempurna, oleh karena itu, segala masukan, kritik, dan saran yang membangun sangat kami hargai untuk perbaikan di masa depan.

Hormat kami,

Gangan Hamamminata Jamalullail, Harod Joseph Almanro, dan
Alif Anandhito Bagoes Rekotomo